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Объект исследования – стигматизация одиночества

Предмет исследования – стигматизация одиночества молодыми людьми в

китае

Цель исследования – Раскрыть, как одиночество ощущается и социальн

о воспринимается молодыми людьми в Китае и в какой степени оно

стигматизируется.

Основные результаты. Согласно результатам интервью, молодые китай

цы негативно и отрицательно воспринимают само одиночество, а также

представляют его негативным социальным образом. Одиночество других

чаще воспринимается как личный выбор и не является недостатком социа

льного взаимодействия, и молодые люди не оценивают одиноких людей

через негативные и стереотипные очки, а скорее как шутливый намек ,

т.е. явных признаков стигматизации не обнаруживается.
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СТРУКТУРИРОВАННЫЕ ИНТЕРВЬЮ, ИССЛЕДОВАНИЯ СТИГМАТИЗАЦ
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Philosophy and Social Sciences, Department of Social and Organizational
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Object of research: stigmatization of loneliness

Subject of research: stigmatization of loneliness by young people in china

Purpose of research: To reveal how loneliness is felt and socially perceived by

young people in China and to what extent it is stigmatized.

The results. According to the interview results, young Chinese have a negative

and negative perception of loneliness itself, as well as presenting it in a negative

social image. The loneliness of others is more often perceived as a personal choice

and is not a lack of social interaction, and young people do not evaluate lonely people

through negative and stereotypical points, but rather as a playful hint, i.e. there are no

obvious signs of stigmatization.
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